
              
               

                                         

           

 

 

Requerimento 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,  
 

     Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, solicitar ao Poder Executivo, na 

pessoa do Excelentíssimo Senhor Prefeito Tiago Cervantes, informações sobre a viabilidade de 

estender o período integral para o maternal (2 e 3 anos) da Creche Municipal Jeanette Sciasci 

Casarin. Essa solicitação se justifica pelo fato de que os alunos do berçário (1 e 2 anos) já 

frequentam a escola em período integral. Além disso, temos conhecimento de que os pais 

realizaram um abaixo-assinado nesse sentido, o qual está circulando pelo bairro Loty, onde a 

unidade escolar está localizada. Diante disso, faço as seguintes perguntas:  

 

1) A Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Esportes pretende 

estender o período integral ao maternal, considerando que os 

alunos de 1 e 2 anos já estudam nesse período?   

 

2) Quais medidas a Prefeitura planeja adotar para atender às 

necessidades dos pais, especialmente daqueles que trabalham 

durante todo o dia e precisam que seus filhos estudem em 

período integral? 

 

3) A Prefeitura recebeu algum documento (abaixo-assinado) 

realizado pelos pais solicitando a implantação de período integral 

na referida creche? Se sim, a resposta já encaminhada aos 

responsáveis? 

“Solicita ao Executivo informações 

sobre a possibilidade de estender o 

período integral para crianças do 

maternal da Creche Municipal 

Jeanette Sciasci Casarin, conforme 

especifica.” 
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4) Além da Creche Municipal Jeanette Sciasci Casarin, existem 

outras unidades com demanda por tempo integral? Se sim, quais 

são essas unidades? A Prefeitura tem planos para a implantação 

de mais creches em tempo integral? Se sim, qual é o 

cronograma? 

 

 

 

     

    Sala “D. Idílio José Soares”, em 11 de março de 2024. 

 

Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 

Vereador 
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